

Schulmedizin

Bei den meisten Therapien wird versucht, dass der Patient lernt mit seinem Schmerz, seiner Krankheit, den zahlreichen chemischen Substanzen, Arzt- und Therapiebesuchen umzugehen und damit zu leben. In der Regel bleibt es beim Versuch, denn den Patienten geht es immer schlechter und sie werden schwächer und schwächer. Die chemischen Substanzen lösen Nebenwirkungen aus, die der Arzt oder Therapeut zur Grundkrankheit dazuzählt. Was natürlich Unsinn ist.

Wie sieht es mit alternativen Lösungen aus? Was lernen Sie in Büchern oder auf kostenlosen Internetseiten?

Es läuft ungefähr so ab: Es wird versucht den Darm zu reinigen, z.B. mit Detox-Pulver und/oder Selleriesaft, die Ernährung wird etwas angepasst. Tolle Rezepte sind in den Büchern und auf Internetseiten zu lesen und die Betroffenen müssen nichts mehr studieren und kochen dementsprechend. **Nur, das alles bringt wenig.** Die Rezepte sind, weil Wissen und Erfahrung fehlt, grundlegend falsch. Sie fördern Entzündungen, Diabetes, Krebs und andere gesundheitliche Probleme.

Aber auch für das haben viele eine Lösung. Das Buch ist günstig, die Informationen im Internet kostenlos - und doch müssen Sie auch Geld verdienen: Nahrungsergänzungsmittel, die sie über ihren Onlineshop anbieten. Bestes Beispiel ist der Bestsellerautor Anthony Williams, der von seinem Geist, namens Spirit, (kein Witz) beraten wird. Er verkauft Ihnen Nahrungsergänzungen ohne Ende. Nur, der Körper kann mit diesem Zeugs nichts anfangen. Wenn Sie nachfragen, erhalten Sie die Antwort, es braucht Zeit, mind. ein Jahr. Nach diesem Jahr und viel Geld, das Sie verlockt haben, geben Sie auf und erhöhen die Cortisonmenge wieder, die Sie nie absetzen konnten.

Lassen Sie sich nicht von einem guten Marketing übertölpeln. Wir haben Klienten, die unsere Informationen umsetzen und Erfolg haben und dann doch die Bücher von William lesen und wieder gravierende Fehler begehen. Ihre Krankheit kommt wieder zurück und Sie beginnen wieder bei Null.

Wie unser Vorgehen ist, lesen Sie unter den jeweiligen Diagnosen.

Der Unterschied von Schmerztherapie und Schmerzfreithherapie:

In der Schmerztherapie wird über Jahre und Jahrzehnte therapiert ohne Erfolg. Ein gutes Geschäft.

In der Schmerzfreitherapie lernen Sie, wie Sie in kurzer Zeit schmerzfrei und gesund werden.